

Präsidiale Doppelwanderung auf den Falknis, 14./15. Oktober 2017



Tourenleiter: Erika Bruhin
Anzahl Teilnehmer: 15
Datum, Ziel: 14./15. Oktober 2017, **Tourenziel:** Falknis 2478 m.ü.M.
Talort: Ausgangsort, Maienfeld 635 m.ü.M
Anreise mit: ÖV
Abfahrt in Altstätten: 11:00 Uhr

Zusammenfassung: Bei herrlichem Herbstwetter wanderten wir von Maienfeld aus zuerst für eine Stärkung zum Heidihof und dann weiter durch wunderschön verfärbte Bäume bis zur Enderlinhütte. Nach einem gemütlichen Hüttenabend nahmen wir am nächsten Tag den Aufstieg zum Falknis unter die Wanderschuhe. Der Weg führte uns im Zickzack zu den Falknistürmen. Von dort aus weiter unter den Türmen entlang bis zu einer Wiese, wo der Weg im Zickzack zum Fläscher Fürggli führte. Von dort aus verlief der Aufstieg zum Falknis stets am Südgrat entlang. Der Abstieg vom Falknisgipfel führte uns retour bis zum Fläscher Fürggli und weiter bis zu den drei Fläscher Seen. Ein kühles Bad durfte natürlich nicht fehlen. Weiter ging es via Fläscher Alp, Kamm, Vorderalp bis zur Älplibahn, die uns den langen Abstieg

von rund 1200 hm ersparte. Von Malans aus bestiegen wir den Bus nach Landquart und der Zug brachte uns um 18.00 Uhr wieder retour nach Altstätten. Es war eine bombastische Tour bei sagenhaftem Wetter und toller Kameradschaft.

Teilnehmer:

Norbert Schönauer, Margrith Marquart, Helena Sonderegger, Evelyn Esser, Norbert Koch, Peter Eichmann (Onkel Peter©), Hanspeter Nüesch, Roland Städler, Armin Hösli, Bernadette Rüttimann, Elsbeth Schmid, Donat Hutter, Iris Schaad (Gast), Melitta Schumacher, Erika Bruhin

Foto:

Norbert Schönauer

Tourenbericht:

Erika Bruhin